

小学校新設事業用地、安城桜井駅周辺特定土地区画整理事業用地など11事業で、面積2万3300平方メートル余を13億1300万円余で、また、土地造成事業に係るものとして面積1480平方メートル余の安城明祥地区工業団地造成事業用地を3200万円余で取得。荒曽根公園整備事業用地、新安城駅南駐車場新設事業用地、小学校新設事業用地など19事業で、面積4万5370平方メートル余を33億8600万円余で安城市に売却し、また、土地造成事業に係るものとして、面積15万7930平方メートル余の安城明祥地区工業団地造成事業用地を52億4000万円余で処分しました。

市土地開発公社の経営状況

開園9年目となる平成11年度は
一般会計で6億6800万円余
特別会計で9500万円余の予算
を計上し、従来どおり各種団体に
対し営業活動を行うほか、地元民
間企業から常務理事を招へいし、
様々な民間の手法や発想を取り入
れ改革を進めます。

安城市などが出資して新幹線三

を経営している三河安城駐車場株の経営状況が、次のとおり報告されました。

ラザのテナント企業や、周辺商業施設などの利用者の増加などもあり、時間貸利用台数において前年度比7.1%、5500台の伸びがありました。また、定期契約の利用台数についても周辺企業の社員用駐車場としての新たな大口契約を行つたことにより、前年度比約45%増と大きく伸びました。



農業委員会委員は4田を推薦

農業委員会委員に4氏を推薦

農業委員会委員の任期が7月19日に満了となるため、石川政子さん（福釜町）、増田早苗さん（篠目町）、黒柳二三子さん（小川町）を引き続き、成瀬早苗さん（北山崎町）を新たに推薦することを決めました。

▽「地方議会制度の充実強化に関する意見書」

▽「地方六団体改革案の早期実現に関する意見書」

政府などに意見書を提出

市土地開発公社の経営状況

開園9年目となる平成11年度は
一般会計で6億6800万円余
特別会計で9500万円余の予算
を計上し、従来どおり各種団体に
対し営業活動を行うほか、地元民
間企業から常務理事を招へいし、
様々な民間の手法や発想を取り入
れ改革を進めます。

平成17年度6月補正予算
5200万円余を追加

◆当初予算以降、新たに必要となる事業などに一般会計で4600万円余を、下水道事業特別会計で660万円余を追加しました。

◆一般会計

総務費●26万円余／職員倫理規程
策定委員会委員報酬

農林水産業費●1200万円余／
財団法人安城都市農業振興協会の
経営改革にかかる補助金、委託料
の増額と備品購入費の追加

消防費●3300万円余／民間木
造住宅耐震診断委託料の増額

◆下水道事業特別会計

660万円余／支払い消費税の追加

(財)安城都市農業振興協会の 経営状況を報告

デンパークを運営する財安城都
市農業振興協会の経営状況が、次
のとおり報告されました。

平成16年度は、49万1005人
(前年度比91%)の入園者があり、
開園以来の入園者は529万3794
人となりました。

平成16年度決算は、一般会計で
収入支出とも6億2300万円余
収入の内訳では、市からの補助
金及び委託料3億5200万円余
入園料などの施設利用等収入が1
億9800万円余 テナントから
の運営協力金など2000万円余
財団が直接経営する販売事業など
の特別会計からの繰入金1300



デンパーク常務理事に就任
した、新井博文氏

議会だより

6月市議会から

平成17年第2回安城市議会定例会を6月10日から28日まで開き提出された「平成17年度安城市一般会計補正予算」など34案件を原案どおり可決したほか、13件の案件が報告され、同意案件2件を原案どおり同意しました。

1日と1日の一 般質問は、9人の議員が、教育、福祉、行財政など市政の各方面にわたり質問がありました。

この議会で決まつた主な内容をお知らせします。なお、本会議の詳しい内容は、8月下旬に出来上がる「会議録」を、市役所1階の市政情報コーナーまたは中央図書館でご覧ください。また、安城市議会ホームページでも、「会議録検索システム」を公開しています。

支出の内訳では、総務管理費1億1700万円余、農業振興並びに地場産業発展事業費で1億1700万円余、市民園芸事業費2700万円余、花とみどりのまちづくり事業費1億4000万円余、受託事業費2億2000万円余などとなりました。特別会計では収支とも9400万円余となりまし

一般質問の あらまし

教育・子育て



■新教育長の所信は

本田教育長はこのたび教育長に選任され、就任されましたが、安城の教育に対する考え方を伺いたい。

答 私にとって一番の教育課題は「私が何をしたいか」ということより「安城の子どもたち、先生たち、あるいは、市民の皆様にとって何がいいのか、何が必要なのか」を冷静に見極め、考えて実行していくことです。教育というものは、大部分が地道な作業の積み上げだと思います。教育行政という立場で何ができるか、何をやらねばならないのか、これからそれを把握することがまさに私の課題です。

■子育て支援について

問 市の次世代育成支援行動計画にも掲げられている子育て支援のための「つどいの広場」事業について伺いたい。

答 乳幼児を持つ親子が気軽に集い、交流することで安心して子育てができる「つどいの広場」を平成21年度までに2か所設置する計画です。そのうち1か所は旧NTT安城支店の跡に市街地活性化を目的に開設された「安城地域サポートセンター」内で、NPOに運営委託し、つどいの広場「ほっとスペース」を開設しています。内容については、子育て親子の交流の場の提供、専門家による子育て相談、子育て関連情報の提供、子育てに関する講習会などを行っています。

■クール・ビズとチーム・マイナス6%について

問 本市は6月3日付でチーム・マイナス6%に自治体としていち早く参加をしました。この時点で参加をした全国の市区町村は22自治体でした。私たち安城市議会でも6月議会からクール・ビズということでノーネクタイ、ノーラン着用組みですが、わが国は今年2月に発効された京都議定書において「2000年から2012年の間にCO₂を1990年と比較して約6%削減する」と世界に向けています。



環境



問 本市は6月3日付でチーム・マイナス6%に自治体としていち早く参加をしました。この時点で参加をした全国の市区町村は22自治体でした。私たち安城市議会でも6月議会からクール・ビズということでノーネクタイ、ノーラン着用組みですが、わが国は今年2月に発効された京都議定書において「2000年から2012年の間にCO₂を1990年と比較して約6%削減する」と世界に向けています。

問 工コサイクルシティの推進は施設のひとつである工コサイクルシティは、環境にやさしい自転車を、歩行者や自動車と調和させながら、安全・快適に利用できる道路環境を持つ都市のことです。本市としても、総合計画書の中で自転車の有効性、基盤整備事業などを述べているが、施策を推進する上で市の考えをお聞かせ願いたい。



答 本市としても、昨年度に策定しました第7次総合計画の中で自転車の有効性、基盤整備事業などを述べているが、施策を推進する上で市の考えをお聞かせ願いたい。

問 油ヶ淵について

答 県内唯一の天然湖沼である油ヶ淵が西三河で初めての県営公園として整備される計画とのことだが、工事のスケジュールを聞きたいたい。

一方、油ヶ淵は生活廃水が流入するため、全国有数の汚染湖沼といふ汚名を返上できずにいるが、その対策を伺いたい。



問 水質浄化対策としましては、昨年度までに40万立方メートルのヘドロのしづんせつを行いました。本年度は流入河川の半場川下流付近のしづんせつを行い、あわせて湖底に砂をまく湖内覆砂を試験施工します。流入河川の切間川においては礫間接触酸化法による浄化も実施しています。

また、市域の油ヶ淵流域4115haのうち、1616haを下水道整備計画区域として定め、人口の集中している地区から下水道整備を進めてきました。平成16年度末現在では555haを供用しています。そして平成22年度末には760haまで拡大していきたいと考えています。

また、下水道とは別に福釜町東部の農業集落では、農業集落排水処理を52ha供用しています。

問 地域安全パトロールについて

答 昨年末から今年にかけて相次ぐ凶悪犯罪が発生し、地域の安全は地域で守ろうと各地で防犯ボランティアの活動を始めている。こうした安心安全のまちづくりに活動する防犯ボランティアに対する支援について伺いたい。

■不登校児童・生徒の出席扱い施設は

問 いじめなどにより不登校になってしまった児童・生徒の受け入れ先として、本市においては、どのような施設があるのか伺いたい。

答 不登校児童・生徒にとって出席扱いとなっている施設は、教育センターの適応指導教室です。また、民間施設でも、学校や教育委員会との相談の上、出席扱いとした例もあり、今後も、適切に対応していきます。



市民生活



最終的な目標としては、国の削減目標と同様に本市全体の二酸化炭素等温室効果ガスの総排出量の6%削減を目指値とし、各種施策を立案・展開します。具体的には、地球温暖化防止の一環としての取り組みですが、わが国は今年2月に発効された京都議定書において「2000年から2012年の間にCO₂を1990年と比較して約6%削減する」と世界に向けています。

問 市内北部地区は交通の要所であり、交通安全対策が重要な地域と想われる。また、地元からの要望である東栄今池線碧信前、大東住吉線住吉町2丁目及び住吉篠目線作野小学校西に信号機の設置が予定されていると聞くが、設置の時期について伺いたい。

答 地元町内会から要望の上がっているこれら3か所の信号機については、安城警察署から愛知県公安委員会に具申され、本年度中に可能であると伺っています。

しかし、県内ではほかにも数十基の信号設置要望があり、本市の要望箇所への設置時期については、安城警察署から愛知県公安委員会に具申され、本年度中に調整中であるとのことです。市としてもなるべく早く設置できるよう今後とも要請していきたいと考えます。

東をしました。「チーム・マイナス6%」とはこの約束を実行しようという国民的プロジェクトのことです。本市の取り組みを伺いたい。

答 6月の衣替えに合わせ、職員はもとより、市民の皆様にも「各種会議における軽装での出席」「会場における冷房温度28度」のPRを実施しています。今後、啓発のセミナーとして、広報あんじょう、市民会議でも、学校や教育委員会との相談の上、出席扱いとして出席扱いとなっている施設は、教育センターの適応指導教室です。また、民間施設でも、学校や教育委員会との相談の上、出席扱いとして出

議会だより

* 経済福祉常任委員会
5月11日●新しい委員会を構成し
正副委員長の互選などを行いました。
5月18日●委員会所管事項の説明
を聞いた後、所管施設の安城地域
サポートセンター（末広町）、榎前
ごみ埋立最終処分場（榎前町）など
8か所を巡視しました。
6月1日●部会を開催し、財團法
人安城都市農業振興協会と社会福
祉法人安城市福祉事業団の平成16
年度事業及び決算報告の説明を聞
き、質疑を行いました。
6月22日●第2回定例会で審査を
託された安城市福祉センター及び

* 総務企画常任委員会

5月11日●新しい委員会が構成され、正副委員長の互選などを行いました。

5月19日●委員会所管事項の説明を聞いた後、所管施設の衣浦東部広域連合安城消防署北分署(東栄町)、北部公民館防災倉庫(里町)などを4か所を巡回しました。

6月23日●第2回定例会で審査を託された安城市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例など3議案を審査し、いずれも原案どおり可決しました。常任委員会終了後、部会を開催し、安城市合併調査研究報告書についての説明を聞き、質疑を行いました。

■利用しやすいあんくるバスについて



答 市内における防犯ボランティアの活動については、現在、79町内会のうち、半数以上の町内会で、防犯パトロール活動を展開しています。また、小学校や幼稚園を中心にとした団体においてもPTAを中心とした団体や、少人数のグループによる児童の安全活動に取り組んでいます。こうした団体に対しては昨年から防犯腕章、防犯タスキ、パトロール用帽子、信号灯、車両に貼付する防犯マグネット、自転車に貼付する防犯フレートなどを提供しています。また、本年中に、ボランティアリーダーに対する研修会を実施する予定であり、研修会を通じて各団体に対する支援を図っています。

5月20日○所管施設の茶臼山高原野外センター（長野県下伊那郡根羽村）を巡視しました。



茶臼山キャンプ場

*議会運営委員会

4月4日●第1回臨時会の議事運営について協議しました。

4月28日●第2回臨時会の議事運営について協議しました。

5月11日●新しい委員会が構成され、正副委員長の互選などを行いました。

6月3日●第2回定例会の議事運

正する条例など4議案を審査し、いずれも原案どおり可決しました。常任委員会終了後、部会を開催し安城市都市計画審議会審議案件報告について説明を聞き、質疑を行いました。

い 話題を聞き、質疑を行いました。

答 公募をしない施設については、市の外部団体など、従来の管理団体に委託していくものもあります。これは団体の設立経緯、管理運営の実績など総合的に判断したもので、福祉事業団については、市の高齢者、障害児施設などの管理・運

■ 指定管理者制度への対応は



行財政

5月11日●委員の所属変更に伴い副委員長の互選などを行いました

6月24日●中心市街地における集合住宅及び大型店の状況についてなど4つの議題について説明を聞き、質疑をしました。

*行政改革特別委員会

4月11日●PFIについてなど4つの議題について説明を聞き、質疑をしました。

6月24日●行政改革大綱平成17年度実施計画について説明を聞き、質疑をしました。

***広域行政特別委員会**
4月18日●合併調査の中間報告及び中部国際空港直行バスの利用状況について説明を聞き、質疑をしました。

6月23日●第2回定期会最終日の議事運営について協議しました。

3月定例会閉会以降、6月定例会開催までの 委員会の活動状況

営を市から受託するため設立された社会福祉法人であり、専門職員のもとで各施設との連携を図り、効率的かつ柔軟な対応を行つております。

社会福祉協議会、シルバー人材センターについては、社会福祉法また高齢者雇用安定法に規定された法人であり、現在管理している施設をそれぞれ事業活動の拠点として事業を行つております。

都市農業振興協会については、あいち中央農協、商工会議所、地元企業が出捐した財團法人であります。経営改善を図り、経費節減に努めているところです。また、本年度は民間から人材を招へいし、改革をさらに進めていくところです。